
第59回大垣花火大会開催！

川 楽 版

今年は開催箇所の付近に堤
防斜面にコンクリートを利用し
た階段式護岸が新たに設けら
れ昨年までとは周辺状況が変
わり関係者の期待が大きい中、
当初7月25日が台風の接近と

揖斐川の水位が高く延期とな
りました。
今回も2つの台風が接近し天

候の心配もあり関係者の方々
は準備に気をもんでいたなか
天候ももち無事開催すること
ができました。
来年度は第60回の区切りの

大会で、今後の河川空間利用
に期待しています。

今年から座ることが可能な護岸になりました。


